



No117 1月号 立山

# NISSOだより

## クリスマス声楽発表会

12月14日（土）にクリスマス声楽発表会を開催しました。  
学生の皆さん普段の練習の成果を出すことはできましたか？来年の発表会に向けまた頑張っていきたいと思います。  
多くの保護者の方々もご来場いただきましてありがとうございました！次回は1月25日（土）のピアノ発表会です。ぜひ学生たちの練習の成果を見に来ていただければと思います。

## 模擬保育頑張ってます

2年生が実習に向け模擬保育を頑張っています！  
年が明け2月になると、初めての保育実習・教育実習が始まります。  
何を準備すると子どもたちが喜んでくれるのか、季節、年齢、流行りの遊び等色々なことを考えながら指導案を作成しました。  
本番は指導案通りに進まず焦ってしまうこともあるかと思いますが、それも良い経験です。壁を乗り越え大きな成長を！



## 自治会活動

12月23日（月）に自治会活動が開催されました。  
今回の企画はクラスマッチ🔥各学年に分かれて4つの種目で戦いました！  
どの種目も勝敗に関係なく大盛り上がり！  
クラスの団結を高めるいい機会でした。  
毎年、年末の自治会イベントが終わるといよいよ卒業式も近いな。。。と感じます。  
卒業の日まであと80日を切りました。



## バドミントンサークル

12月22日（日）に大津町で開催された、大津クリスマス団体戦バドミントン大会に出場しました！  
昨年に引き続き2回目の出場です！！  
様々な年齢層のいろいろな団体の方と交流ができていい経験となりました。（小学生の子どもたちも強かった。。。）これからも学内だけではなく、精力的に活動の場を広げていきたいと思っています。

## 校長室の窓から

武田信玄

文責 高木

光陰矢の如し。51年目の教職生活も後3ヶ月で終わる。誠に早いもので半世紀過ぎたけれど順風満帆とはいかず自分自身に鞭を振るわなければ乗り切れない難局が幾度と無くあった。

そんな折りに私は尊敬する先輩教師を思い起こし、会いたくなかった。先輩は誠に明快、爽やかにいつも檄を飛ばされた。おかげで私に限らず沢山の後輩教師が何とかその時その時を乗り切ってくれたような気がしている。そんな大先輩もすでに80才、人工透析治療を余儀なくされている。先日見舞いに行った折り、帰りの私の後ろ姿に向かって「三朗頑張れよ」と声を掛けて頂いた。見舞いに行ったのは私なのに先輩はいつも誰にでもそうある。誠に有り難い。

私自身も70才を過ぎ持病が無いわけではない。上手く如何に付き合っていくかが課題である。いよいよあと数日で今年も終わり、新年を迎える。

意を新たにすべく先人の格言を検索してみた。武田信玄、1521年に生まれ戦国武将として織田信長が最も恐れたといわれており、53才で病で倒れることがなかったら日本の歴史が変わったとさえいわれている。信玄の格言はシンプルながら納得させられる。

「一生懸命だと知恵が出る。中途半端だと愚痴が出る。いい加減だと言いつけが出る」この言葉は、高校時代の太田翔平選手も部屋に貼って自分自身を鼓舞していたそうである。

また信玄の語録との説がある「正範語録」には下記の記載がある。時々肝に命じることにした。

「実力の差は努力の差 実績の差は責任感の差 人格の差は苦勞の差 判断力の差は情報の差」

## 1月の行事予定

1月7日 (火)	講義開始
1月8日 (水) ~10日 (金)	レポート〆切日
1月11日 (土)	オープンキャンパス
1月11日 (土)	科目終了試験
1月13日 (月・祝)	成人の日
1月18日 (土)	入学試験
1月25日 (土)	ニューイヤーパーノコンサート



## 熊本市通信制高校 スポーツフェスタ 2024

12月6日(金)に開催された熊本市通信制高校スポーツフェスタ2024に日総がボランティアスタッフとして参加しました。参加高校の卒業生を中心に競技運営に携わせていただきました。イベント運営はこれから先生になる学生たちにとって必須のスキルです。

とても良い成長の機会をいただきありがとうございました。



## 12月の行事写真



良いお年を

2025

